

MINUTA DE LA REUNION DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 26 DE MAYO DE 2025

PRESENTES: Consejeros titulares: Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, María Laura Peón, Gabriela Vexina, Fernando Gorga y Darío Groel. Consejeros suplentes: Silvana Bonetto, Cristián De Renzi y María del Carmen de Filippis.

Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior

PRESIDENCIA: Toma la palabra el Presidente y comparte sobre la Reunión del Consejo Superior del día 26/4: Se refiere a dos resoluciones en referencia al arancelamiento de los colegas que se ocupan de tomas de las causas y respecto de los bonos de atención psicológica (BAP). Comparte por escrito las resoluciones emitidas por los abogados del Consejo Superior por los cuales se llega a decidir que los dictámenes emitidos al respecto no se pueden aprobar. El Consejo Superior tratará de renegociar los convenios con las obras sociales para mejorar los honorarios de los prestadores. Hace mención a la reunión que mantuvo junto a las autoridades de la Universidad de Pilar en relación con la Tecnicatura en Niñez y Adolescencia Comunitaria, donde se acordó realizar un convenio marco entre ambas instituciones. Informa sobre la reunión llevada a cabo con la Lic. Valeria Rodríguez, respecto de su rol integrante en la Comisión Fiscalizadora, quien renovará su cargo, para poder trabajar sobre la propuesta de aumento respecto del valor del aporte jubilatorio la asamblea de la Caja de Previsión Social que se llevará a cabo el día 10/5 en la Ciudad de La Plata. Finalmente se refiere a la reunión con el asesor contable Fernando Verdinelli respecto del balance a presentar el día de la Asamblea Anual del Colegio de Psicólogas y Psicólogos Distrito XV el día 31/5.

COMUNICACIONES: La Lic. Bonetto comparte que recibió más publicaciones para la revista digital y respecto de las formas para publicar los trabajos de manera temática; agrega la posibilidad de poder invertir en un news-letter para que se pueda enviar a los correos electrónicos y así tener más llegada al público. El Lic. Ricardo Mauro acompaña a la sugerencia y hace la moción correspondiente que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo

DISPOSITIVOS TERRITORIALES: Toma la palabra el Lic. Darío Groel y se refiere a la conversación que mantuvo con la Lic. Mariana Rosario respecto de las jornadas a realizar del Dispositivo San Miguel José C. Paz en relación a la revisión del ejercicio ilegal de la profesión qu se encuentra realizando con otras matriculadas del Dispositivo que coordina.

VICEPRESIDENCIA: La Lic. Emma Ianniciello y informa que el costo organizativo para las jornadas institucionales por un valor de \$250.000 en la Universidad de San Isidro Colegio Plácido Marín; se conversa entre los miembros del Consejo Directivo y se acuerda averiguar otros lugares con otros costos. Luego menciona la posibilidad de realizar flyers para la difusión de las actividades. Finalmente se refiere al proyecto de la jornada que presentó la Comisión de Psicología. Deportiva bajo el formato de conversatorio. Hace la moción al respecto y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo.

Se refiere a la actividad de la Comisión de Psicogerontología a llevar a cabo bajo el nombre de Ecosol en el Municipio de Tigre, bajo el formato de taller. Hace la moción correspondiente que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin y presenta el cuadro de altas, bajas, suspensiones, pases, etc de matriculados y matriculadas. Además, presenta el cuadro de pagos de las obras sociales y las notas entrantes y salientes y las notas del Consejo Superior. Estos cuadros se encuentran en sede del Colegio a disposición de los matriculados del Colegio.

TESORERÍA: La Lic. Peón comenta sobre la situación actual de los deudores del pago de la matrícula y hace alusión a dos casos en particular: la Lic. Proverbio, de quien se analiza su deuda de pago de matrícula, llegando a la conclusión de que la misma se condonará a raíz de la situación de enfermedad de una sus hijas. En el caso de la Lic. Grondona con enfermedad oncológica, también se le condonará su deuda a través del área de ayuda a colegas. Vuelve a hacer referencia sobre la reunión con el asesor contable Fernando Verdinelli, con quien se trabaja sobre la deuda del año 2024 de los colegas de la matrícula provincial del Distrito XV con el Consejo Superior. Hace mención al pago con tarjeta de crédito que se encuentra funcionando de forma exitosa. Para finalizar comparte el cuadro de Tesorería que se encuentra a disposición de los matriculados en sede del Colegio

Siendo las 13.45 horas se da por finalizada la presente reunión.